

A FIN DE CONOCERLE

Filipenses 3:8-14

Vamos a continuar hoy, con el estudio de la Gloria de Dios. La semana pasada hablamos de que algo dentro de nosotros grita por la gloria, hay un hambre de Dios dentro de nuestras vidas que no satisface la tecnología o la religión ó la teología.

Pablo lo dijo en estas palabras **“Y ciertamente estimo aún todas las cosas como perdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe; a fin de conocerle, y EL PODER DE SU RESURRECCIÓN, y la participación de sus padecimientos, llegando a ser semejante a él en su muerte.”** Filipenses 3:8-10

1.- El Poder de la Resurrección

a.- Romanos 6:3-4 **“O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucito de los muertos por LA GLORIA DEL PADRE, así también nosotros andemos en novedad de vida”**

b.- Hemos llegado al tiempo en que la Gloria de Jehová está aquí en nosotros. Hemos llegado a los últimos días

c.- Hemos llegado al tiempo que el profeta Zacarías profetizó cuando escribió: “Pedid a Jehová lluvia en la estación tardía. Jehová hará relámpagos, y os dará lluvia abundante, y hierba verde en el campo a cada uno.” Zacarías 10:1

d.- Zacarías no se estaba refiriendo solo a una lluvia natural. El no estaba hablando de relámpagos naturales. El se estaba refiriendo a la brillantez, al resplandor de la nube de la gloria de Dios que abriría paso al derramamiento del Espíritu Santo y abriría paso al tiempo final de la cosecha de almas

e.- Zacarías se estaba refiriendo al mismo día al que Santiago se refirió en el Nuevo Testamento cuando escribió: “ Por tanto hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad como el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía”. Santiago 5:7

f.- Zacarías y Santiago estaban esperando un día antes del retorno de Jesús en que recibirían la lluvia temprana y la tardía

g.- Y ese es nuestro tiempo. Nuestros días. Hemos llegado a ese tiempo

h.- La Gloria de Dios está empezando a brillar alrededor de nosotros y la lluvia ha empezado a caer

2.- Cual es la esperanza de Gloria

a.- Era un misterio. Estaba escondido de los ángeles y los hombres

b.- Ahora es revelado a los gentiles. No está en alguna parte del cielo esperando por algún profeta lleno de fe para que la baje a la tierra. No está cerca de las puertas del cielo

c.- Dios no está en el cielo con un mortero diciendo: Oh voy a disparar una granada de mi

gloria a esa gente que hace dos mil años no la ven. No

d.- La gloria está dentro de nosotros, y se manifestará cuando empezamos a construir por la esperanza esa imagen de la gloria de Dios en nosotros

e.- El misterio es: Cristo (el Ungido y su Unción) en nosotros La Esperanza de Gloria

f.- Pablo nos está diciendo que hay una esperanza para el mundo y esa es La gloria de Dios

3.- Como se manifestará la esperanza de la gloria de Dios?

a.- La gloria, el poder, el fuego que está en mí sanará al enfermo, libertará a otros de opresión, así como Pedro pudo sanar al cojo de la hermosa

b.- Todos los que se acercaron a Jesús, la gloria de Dios, fueron sanos, libres de opresión, y por último, todo el que mira esa Gloria es salvo.

4.- La gloria reservada para Israel, Dios quiso revelarla a nosotros

a.- La Palabra está llena de su gloria. II Corintios 4:4. Romanos 5:2

b.- Si pudiésemos llegar a conocer esa gloria en su totalidad. Leerlo. Efesios 3:17-19

c.- Todos pueden ser participantes de esa gloria. Jesús dice en Apocalipsis 3:20 "he aquí yo estoy a la puerta y llamo. . . "

d.- Si permanecemos en El, la Gloria permanece en nosotros. I Juan 3:24.

5.- La esperanza de la Gloria

a.- La Esperanza no es algo débil, sin fuerza, esa clase de pensamiento que el mundo llama esperanza

b.- **La Esperanza**; Gr. Elpis -una expectación favorable ó confiable

c.- Es futura y tiene que ver con lo que no se ve. Romanos 4:18 "el creyó en esperanza contra esperanza, para llegar a ser padre de muchas gentes. Romanos 8:24 "Porque en esperanza fuimos salvos, pero la esperanza que se ve, no es esperanza

d.- La Fe y la Esperanza siempre trabajan juntas. Son inseparables

e.- La Esperanza nos ayuda a alcanzar la meta. Hebreos 11:1

f.- Recibiendo la Esperanza como una figura. Hebreos 11:17; Salmo 16:9-10; Efesios 2:12

g.- **La palabra esperanza** (Elpis), denota una expectación de algo que es favorable o confiable. Siempre tiene que ver con el futuro y con aquello que no es tangible o que no podemos percibir por los sentidos, pero que nos da plena seguridad porque nuestra esperanza es lo que nos da la convicción de que aquello que hemos creído va a acontecer o se va a ser realidad en lo físico, por causa de que ya Dios lo ha hecho o lo ha declarado según su voluntad o propósito. Lo que Dios a provisto para nosotros siempre es presente y es una realidad en el mundo espiritual, pero es a través de la fe en la Palabra y de el creer cuando accionamos en ella, que tenemos la esperanza de que es nuestra y que lo tenemos porque así Dios lo ha dicho

h.- En conclusión la esperanza nos ayuda a alcanzar la meta o a obtener lo que en el mundo espiritual e un a realidad para traerlo también a la realidad física.

6.- Levanta tu expectación o esperanza

a.- Si estabas enfermo y empezaste a meditar en la palabra hasta que fuiste sano,

activaste el proceso escritural que aparece en Hebreos 11:1 “Es pues la fe, la sustancia (certeza?) de las cosas que se esperan. En una forma más simple. La Palabra de Dios + Esperanza + Fe = Manifestación

b.- La esperanza forma la imagen de acuerdo a la palabra de Dios, entonces la fe se levanta y nos da la sustancia de esa imagen haciéndola una realidad en el mundo físico, natural

c.- ¿Qué es lo que tú y yo esperamos? ¿Cuál es la imagen interior que debiera estar capturando nuestra mente?

d.- Por supuesto, sanidad, finanzas, nuestras necesidades suplidas es fabuloso, grande. Pero, ¿habrá algo aún más grande en lo cual fijemos nuestra esperanza?

7.- La Esperanza de la Gloria

a.- Romanos 5:1-2 “...Nos gloriamos en la Esperanza de la Gloria de Dios

b.- En vez de creer por sanidad cada seis semanas o días, caminaras en salud divina cada día

c.- Cuando esperemos la gloria de Dios, empezaremos a vivir como realmente somos: herederos y coherederos juntamente con El

8.- Dios puso la Gloria como nuestra Esperanza (Expectación)

a.- No es solamente sanidad, liberación, finanzas, todo eso es bueno, pero Dios quiere que pongamos nuestra “Esperanza en la Gloria de Dios”

b.- Después de todo, hay sanidad en la Gloria, finanzas, etc. todo lo que necesitemos está en la Gloria de Dios

9.- La Gloria Viene

a.- Tu confesión de fe y tu Esperanza o Expectación te hará caminar en esa Gloria cada día

b.- Las cosas van a cambiar hermano. Las cosas en los países van a cambiar, tu situación va a cambiar. Las cosas alrededor del mundo van a cambiar. Viene un gran cambio. Esa es la Gloria de Dios

c.- En uno de estos días te vas a levantar y todo estará cambiado

d.- Dios cambió a Europa del Este en un Día. La muralla de Berlín se vino abajo en un día

e.- ¿Tú crees que eso fue espectacular?. Espérate, porque eso solo fue el principio

g.- Espera la Gloria hasta que se manifieste en tu vida

10.- Caminando en la Gloria de Dios

a.- Es tiempo que nos paremos y seamos consientes que la gloria de Dios está dentro de nosotros. No afuera. De dentro hacia fuera

b.- Anda a la palabra de Dios y cuando encuentres algo que ya El ha dicho, tómallo y dí: eso es mío. Y espera ver la gloria de Dios en tu vida. Personalmente yo he decidido tomar ese paso. Yo he meditado y estudiado las escrituras concernientes a la gloria y estoy completamente convencido que la gloria de Jehová está sobre mí

c.- Yo estoy confiando y esperando que la gloria de Dios, de la misma manera que brillo sobre el rostro de Jesús brille en mis circunstancias que enfrento

d.- Estoy esperando que Dios supla todas mis necesidades. Como? **DE ACUERDO A SUS RIQUEZAS EN GLORIA**

e.- Yo estoy esperando por una gloria que va a venir del cielo. Yo estoy esperando que salga de dentro de mi ser

f.- Digo esto porque I Crónicas 16:27 dice “Gloria y honor hay en la presencia de Dios.”

Y como Dios mismo está morando en nosotros, su presencia, su gloria, fluye a través de nuestras vidas

g.- Nuestra problema no es falta de gloria. Nuestro problema es que no hemos tenido una revelación de la gloria de Dios en nuestras vidas y mentes

h.- Dios no quiere que permanezcamos ignorantes II Corintios 4:6-7

i.- Ora a Dios por esa revelación de la gloria en ti. Santiago 1:5. No hay necesidad de estar amarrados a un problema ó situación que nos está quitando el gozo de Dios.

11.- Pablo esperaba conocer más y más la Gloria de Dios

a.- Pablo estimaba todo como perdida, incluso lo que había ganado en el Señor

b.- Pablo olvidaba lo que quedaba atrás. Se refiere a que constantemente estaba olvidando, descartando todos los pensamientos, incluyendo problemas pasados, derrotas y aún victorias

c.- **La acción de Pablo requería tomar completo control de sus memorias**

d.- Jamás hubiese llegado a la madurez espiritual que tenía, si no hubiese tomado control de sus pensamientos y memorias. Debemos traer nuestros pensamientos cautivos a la obediencia a Cristo

e.- Muchos pensamientos podían tener cautivo a Pablo. **Pablo falló muchas veces**

f.- Era responsable por la muerte de muchos cristianos en la iglesia primitiva. Hechos 26:10-11; 8:3-1; 7:57-58

g.- En otras batallas Pablo fue golpeado, apedreado, naufrago, sin casa, hambriento y desnudo.(II Corintios. 11:24-27; I Corintios. 4:11)

h.- También hubieron victorias. (Hechos 9:3-7; 16:13-34; 19:11-12)

i.- Todas estas derrotas y victorias podrían haber atado a Pablo en cadenas, para no alcanzar la victoria. Pero el no hizo caso de esto. Después de pasar por todo esto dijo. Prosigo a la meta

12.- **Prosigue a la meta**

a.- Dios quiere que tu tires una línea en tu pasado también. Olvida tus derrotas pasadas, las batallas y aún las victorias

b.- No te detengas

c.- **El premio te espera, la Unción te espera, el Ungido te espera**

e.- Corre legítimamente. Abstente de lo que te impide correr legítimamente. No anides motivos equivocados en tú corazón

f.- **Debes morir para tí y vivir para Cristo.** Gálatas 2:20 “Con Cristo estoy juntamente crucificado y ya no vivo yo más Cristo (el Ungido y su Unción) vive en mí”

g.- Apocalipsis. 3:21 “Al que venciere le daré que se sienta conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono”

h.- La victoria se le garantiza al que venza

i.- Al terminar recibiremos la corona de las manos de Jesús. El Cordero de Dios

Pastor David G. Soto
Mamaroneck, April 5, 1998